

NOMBRE DEL ALUMNO: DOLORES HORTENCIA DOMÍNGUEZ LÓPEZ

NOMBRE DEL TEMA: RESUMEN SOBRE LA MEDICINA NAHUATL

SEGUNDO PARCIAL

NOMBRE DE LA MATERIA: ANTROPOLOGIA II

NOMBRE DEL PROFESOR: DRA. KATIA PAOLA

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: MEDICINA HUMANA

La medicina náhuatl

La Medicina Náhuatl se desarrolló paralelamente y guiada a la vez por lo místico y las necesidades del pueblo Azteca.

Naturalmente su cultura recibió gran influencia teotihuacana y tolteca manifestaciones en el arte del diagnósticos y terapéuticas médica, pero principales en la interpretación que este pueblo dio al proceso de salud-enfermedad.

El náhuatl o mexicano es un macrolenguaje yutonahua que se habla en México y Centroamérica. Existe por lo menos desde el siglo V.

La medicina náhuatl prehispánica constituyó un sistema integral de conocimientos acerca de la salud y la enfermedad, así como de la manera de abordar los problemas relacionados con ellas.

Estos tuvieron respuestas congruentes con su visión del mundo y con las posibilidades tecnológicas de que se disponía, El universo era concebido como una serie de planos horizontales dispuestos a diferentes alturas de un eje vertical, un eje retorcido que recordaba al Malinalli.

Paralelamente, el cuerpo humano contaba por igual con un eje vertical equivalente: la columna vertebral

Las más comunes causas de enfermedad para los actuales nahuas son los espíritus llamados ehecatl. Estos espíritus pueden meterse al cuerpo de una persona y traer mala fortuna, enfermedad o hasta la muerte.

Este concepto etiológico puede asociarse fácilmente con la causa popular de "malos aires".

Además el médico tradicional entiende las necesidades de las personas, siendo empáticos al momento de brindar su atención, y quizá por ello el paciente prefiere este tipo de práctica.